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ATA DA 81ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2019 

 

Aos doze dias do mês de dezembro do ano de 2019, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes, realizou-se a 81ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: Débora Marcondes Silva 

Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, 

Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires 

de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, 

Sidnei Lara da Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. 

Ausência de: Vanessa Valerio de Almeida Silva. Havendo número regimental e 

invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente 

Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata da 80ª Sessão 

Ordinária realizada em 9 de dezembro, foi aprovada. Correspondências recebidas: 

Ofício de Correios - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos: resposta - 

Requerimento 657/2019 - Pedro Correa dos Santos - Requer à Empresa Brasileira de 

Correios e Telégrafos (EBCT), solicitando providências sobre a inclusão do Bº Colina 

dos Pinheiros, no sistema de entrega de correspondências; observando que todas as 

ruas do bairro já possuem nomes e números de CEP. Ofício de Senado Federal: 

resposta - Moção 9/2019 - Débora Marcondes Silva Ferraresi - Moção de Apelo ao 

Congresso Nacional para reconhecimento da atividade de natureza policial exercida 

pelos guardas municipais. PROPOSITURAS: Projeto de Lei: 187/2019 - Vereadora 

Débora Marcondes - Obriga bares, restaurantes e casas noturnas a adotar medidas de 

auxilio à mulher que se sinta em situação de risco no município de Itapeva. 188/2019 - 

Vereador Marinho Nishiyama - Institui no Calendário Oficial do Município de Itapeva o 

“Dezembro Verde”, dedicado à realização de planejamento e ações preventivas ao 

abandono de animais. 189/2019 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Dispõe sobre a 

passagem de usuários obesos pelas catracas dos ônibus do transporte coletivo 

municipal e outras providencias. Parecer: Favoráveis das Comissões Competentes 

encaminhando os Projetos de Lei 46, 71, 164, 176, 180, 181, 184/2019 e Substitutivo 

02 ao Projeto de Lei 115/2019 para apreciação do Plenário. Emenda: 1/2019 ao Projeto 

de Lei Nº 180/2019 - Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação 

Participativa - Fica suprimido o art. 14. Requerimento: 955/2019 - Vereador Marcio 

Supervisor - Requer ao COMUTRAN – Conselho Municipal de Trânsito para que informe 

a possibilidade de implantar lombada e faixa de pedestres na Rua Mauri Mancebo Vani, 

90, Jd. Virginia, próximo a E.M.E.I. CINIRA FARIA GODOY. 966/2019 - Vereador Sidnei 

Lara - Requer ao COMUTRAN para que informe a possibilidade de ser colocado uma 
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lombada ou redutor de velocidade na Rua Vera Lucia Chrischner dos Santos, na altura 

do número 125 Parque Planalto. 967/2019 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal para que nos informe do custo total da obra para a colocação 

de floreira no canteiro da rotatória no cruzamento das Avenidas Roberto Gemignani, 

Higino Marques, Higino Rodrigues Garcia e Orestes Gonzaga. 968/2019 - Vereador 

Wilson Roberto Margarido – Requer ao Executivo Municipal junto a secretaria municipal 

da saúde, informações sobre a data prevista para o pagamento do incentivo adicional 

14º salário aos agentes comunitários de saúde do município de Itapeva. 969/2019 - 

Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando que 

seja encaminhada a documentação necessária a 2ª REGIÃO MILITAR (Comando Militar 

do Sudoeste), em nome do General de Divisão JOÃO CHALELLA JUNIOR, visando a 

celebração de convenio para reativação do TIRO DE GUERRA. 970/2019 - Vereadora 

Débora Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito para que junto ao setor competente 

informe a possibilidade de ser incluindo no cronograma do município a passagem do 

caminhão de coleta de lixo no Km 2, Bairro Jardim Paineiras. 971/2019 - Vereador Toni 

do Cofesa - Requer ao Sr. Prefeito para que informe sobre a possibilidade junto a 

Secretaria Municipal de Saúde estender a jornada de trabalho do Dentista do PSF do 

São Roque para 40 horas semanais. 972/2019 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer 

ao Sr. Prefeito para que junto ao setor responsável, realize estudo do impacto 

orçamentário e se possível, envie para esta Egrégia Casa de Leis, Projeto de Lei para 

alterar o artigo 10, incisos I, II e III, da Lei Municipal nº 4.166, de 03 de setembro de 

2018, a qual fixa o valor da bolsa estágio oferecida aos estagiários da rede pública 

municipal, visando aumentar o valor da bolsa estágio atual. 973/2019 - Vereador Tião 

do Táxi - Requeiro à SABESP para que junto à empreiteira providencie melhorias e tapa 

buraco na Avenida Kazumi Yochimura próximo do nº 1495 e no Parque Industrial. 

Indicação: 672/2019 - Vereador Marcio Supervisor - Indica a instalação de rampas, 

corrimão para deficientes no Calçadão Karla Gabriella Lima Morais (entre a Av. José 

Ermírio de Morais e a Rua Bauru). 679/2019 - Vereador Sidnei Lara - Indica que notifique 

os proprietários dos terrenos situado a Rua Balbino Rosa de Melo, ao lado do número 

42 – Jardim Bela Vista, para que efetue a limpeza do mesmo. 681/2019 - Vereadora 

Wiliana Souza - Indica efetuar a operação tapa buracos em toda extensão na rua: São 

Benedito, localizada na Vila São Benedito. 682/2019 - Vereador Rodrigo Tassinari - 

Indica implantar corrimão na escada em frente ao UPA, na praça Espiridião Lúcio 

Martins. 683/2019 - Vereadora Wiliana Souza - Indica o lajotamento próximo à ponte 

que liga o Jardim Grajaú ao Bairro da Várzea. 684/2019 - Vereador Edivaldo Negão - 

Indica a redução da passagem de ônibus municipal. A Presidência encaminha os 
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Projetos de Lei 187, 188 e 189/20192019 às Comissões Competentes para exarar seus 

pareceres, e Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para providencias 

de costume. TEMA LIVRE: Com a palavra o vereador Margarido cumprimenta todos. 

Comenta que o governo afastado fez uma péssima gestão em relação à saúde do 

município. Pede para que a nova gestão faça uma integração/interligação entre PSF, 

UPA e Santa Casa, e também para que a saúde seja a prioridade absoluta. Pede para 

que sejam realizados mutirões de cirurgias eletivas na Santa Casa. Diz que muitos 

pacientes de Itapeva vão para o município de Apiaí fazer operações. Diz que Itapeva é 

o polo da região e que essa é uma situação vergonhosa. Pede essa atenção por parte 

do executivo. Comenta sobre Requerimento que apresentou solicitando informações 

sobre a data prevista para o pagamento do incentivo adicional 14º salário aos agentes 

comunitários de saúde do município. Diz que também já solicitou informações em 

relação ao quinquênio. Com a palavra a vereadora Débora Marcondes cumprimenta 

todos. Comenta sobre os pedidos que fez na semana: coleta de lixo no Jardim Paineiras; 

projeto de lei que apresentou obrigando bares, restaurantes e casas noturnas a adotar 

medidas de auxílio à mulher que se sinta em situação de risco; a questão da entrega de 

correspondência no Jardim Kantian; solicitação de psicólogo e assistente social nas 

escolas. Em relação aos agentes comunitários de saúde, diz que já fez pedidos em 

relação à falta abonada e que esse é um projeto que tem que ser enviado pelo executivo.  

Comenta que esteve na rua Irmã Ernestina, diz que a situação está precária. Comenta 

sobre a viagem feita com o Parlamento Jovem à ALESP. Diz que foi uma viagem muito 

produtiva e agradece todos que contribuíram.  Parabeniza o executivo pela nomeação 

da Secretaria de Desenvolvimento Social e Assessora de Comunicação Social. Com a 

palavra o vereador Pedro Correa cumprimenta todos.  Comenta sobre resposta que 

recebeu dos Correios em relação à entrega de correspondências no Bairro Colina dos 

Pinheiros. Faz a leitura do oficio, que explica o porquê de não ser possível fazer a 

entrega na atual situação e quais os pré-requisitos necessários para tal benfeitoria.   

Comenta sobre a reunião da Comissão de Segurança Pública realizada juntamente com 

representantes da Delegacia Seccional, Corpo de Bombeiros, Guarda Civil e Plataforma 

15, para tratar sobre segurança nos terminais rodoviários, comercio no final de ano, 

zona rural e também sobre a questão do IML. Comenta sobre pedido que fez para 

reativação do Tiro de Guerra no município. Agradece aos Deputados Capitão Guilherme 

Derrite e Coronel Telhada, que assumiu o compromisso de destinar emendas para 

Itapeva.  Com a palavra o vereador Toni do Cofesa cumprimenta todos. Comenta sobre 

os agentes comunitários de saúde. Pede para que prefeito assuma esse compromisso. 

Diz que esteve em reunião com a Secretária da Saúde levando diversos pedidos. Pede 

https://www.itapeva.sp.gov.br/noticia/prefeito-mario-tassinari-nomeia-assessora-de-comunicacao-social/
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uma atenção à saúde do município. Comenta sobre a necessidade de ambulâncias para 

os distritos do município. Agradece a atenção dada pela Secretária.  Diz que vai 

continuar cobrando melhorias para o município e para a população. ORDEM DO DIA: 

Leitura do Projeto de Lei 46/2019 - Vereador Edivaldo Negão - Dispõe sobre 

denominação de rua Maria das Dores Almeida da Fé - Bairro Amarela Velha. Colocado 

em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 

71/2019 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Dispõe sobre denominação de via 

pública Benedito Ademir Nascimento de acesso as casas, conhecido como sitio dos 

pezudos, situado no Bairro da Palmeirinha, Distrito Alto da Brancal. Colocado em 1ª 

discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 164/2019 - 

Prefeito Luiz Cavani - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 2.789, de 15 de agosto de 

2008 e as redações das alíneas "d" do Inciso II e dos parágrafos únicos dos artigos 2º 

e 3º da Lei Municipal nº 4.233, de 2 de maio de 2019. Colocado em 1ª discussão e 1ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 176/2019 - Prefeito Luiz 

Cavani - Autoriza o Executivo Municipal a realizar a cessão de servidores públicos 

municipais, por meio da celebração de Convenio com o Tribunal de Justiça do Estado 

de São PAulo, objetivando a mútua cooperação para execução do órgão estadual nas 

unidades judiciárias instaladas nesta Comarca. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, 

foi aprovado por todos. Leitura do Emenda 01 ao Projeto de Lei Nº 180/2019 - 

Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa - Fica suprimido 

o art. 14. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do 

Projeto de Lei 180/2019 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Regulamenta a instalação 

e o uso de extensão temporária de passeio público, denominada parklet no Município 

de Itapeva. Colocado em 1ª discussão: com a palavra o vereador Margarido parabeniza 

o vereador Jé pela iniciativa. Diz que esse projeto vai atender ao anseio de muitos 

comerciantes. Comenta sobre episódio que ocorreu em bar no final da avenida Acácio 

Piedade, onde o proprietário estava danificando a pavimentação do local sem ter 

nenhum alvará e/ou norma. Diz que solicitou que a obra fosse interditada, pois estava 

invadindo a rua e danificando a pavimentação. Diz que fez seu papel de fiscalizar a obra, 

que não tinha autorização e alvará. Comenta que esse projeto de lei também não vai 

atender a esse comerciante, por se tratar de um estabelecimento de esquina. Propõem 

que seja feita uma emenda ao projeto.  Aparte a vereadora Débora diz que também 

ficou com essa dúvida em relação ao comercio citado, devido à localização do mesmo. 

Aparte o vereador Jeferson Modesto diz que o Código de Transito é claro em relação a 

isso, e que o comerciante não estava fazendo parklet, mas sim outra obra. Continua o 

vereador Margarido dizendo que votará favorável ao projeto. Leitura do Projeto de Lei 
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181/2019 - Prefeito Luiz Cavani - Autoriza o Executivo Municipal a realizar a cessão de 

servidores públicos municipais, por meio da celebração de Convênio com o Estado de 

São Paulo, por meio do Departamento Estadual de Trânsito -DETRAN-SP, objetivando 

a mútua cooperação para aperfeiçoamento dos serviços de trânsito prestados à 

população do Município, mediante cooperação técnica, material e operacional. 

Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de 

Lei 184/2019 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Institui campanha sobre o programa 

adote uma academia ao ar livre, e dá outras providências. Colocado em 1ª discussão e 

1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Substitutivo 02 ao Projeto de Lei Nº 

115/2019 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

apresentação de Declaração de Esquema Vacinal Completo e cópia do Cartão SUS no 

ato da matrícula/rematrícula escolar no Sistema Municipal de Ensino, bem como pós 

campanhas de vacinas e dá outras providências. Colocado em 1ª discussão e 1ª 

votação, foi aprovado por todos. Leitura da Moção 21/2019 - Vereador Oziel Pires de 

Moraes - Moção de Apoio a Proposta de Emenda 014 de 2019, de autoria do Deputado 

Estadual Campos Machado, dando nova redação ao inciso XII do artigo 20 da 

Constituição do Estado “ Art. 20...inciso XII – aprovar previamente, após arguição em 

sessão pública, a escolha dos titulares dos cargos de Conselheiros do Tribunal de 

Contas e Procurador Geral de Justiça, indicados pelo Governador do Estado”. Colocado 

em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

954/2019 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Deputado Estadual Guilherme 

Muraro Derrite, para que interceda junto ao Ministerio de Educação, com a finalidade 

especial de conseguir um Onibus para o transporte escolar de Itapeva. Colocado em 

discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 

957/2019 - Vereadora Wiliana Souza - Requer à DER para que efetue a pintura das 

lombadas na Avenida Expedicionários de Itapeva e na Rodovia Pedro Rodrigues Garcia, 

ambos dão sentido ao Jardim Bela Vista. Colocado em discussão e votação únicas, foi 

aprovado por todos. Leitura do Requerimento 958/2019 - Vereador Dr. Pedro Correa 

- Requer ao Deputado Federal Guilherme Muraro Derrite, para que interceda junto ao 

Ministério da Defesa, com a finalidade especial de conseguir a reativação do “Tiro de 

Guerra”, na cidade de Itapeva. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado 

por todos. Leitura do Requerimento 962/2019 - Vereador Wilson Roberto Margarido - 

Requer seja consignado em Ata Voto de Congratulações ao Srº Hugo Leonardo Agnelli 

de Aquino, pelo excelente trabalho que vem desempenhando como voluntário em prol 

a transparência dos gastos públicos do município de Itapeva. Colocado em discussão e 

votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 973/2019 - Vereador 
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Tião do Táxi - Requeiro à SABESP para que junto à empreiteira providencie melhorias 

e tapa buraco na Avenida Kazumi Yochimura próximo do nº 1495 e no Parque Industrial. 

Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA 

PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v os projetos de lei 46, 71, 164, 176, 180, 184 e 

substitutivo 2 ao 115/2019. Dependendo dos Pareceres das Comissões 

Competentes: Em 1 ª d/v os Projetos de Lei: 119, 130, 134, 139/2017; 57, 

113,156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107,110, 119,120,122, 126, 134,136,143 ao 189/2019. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL - Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os 

vereadores para a 82ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 16 de 

dezembro, no horário regimental, e convida todos para Sessão solene dia 13 de 

dezembro, às 20h00, e dia 16 de dezembro, às 16h00 e, invocando a proteção de Deus, 

declara encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, 

fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador 

Euclides Modenezi, Plenário, 12 de dezembro de 2019. 

 

 

OZIEL PIRES DE MORAES 
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